

POLSEK

Bhabinkamtibmas Polsek Cibuyaya monitoring perbaikan saluran Air Bersih untuk Warga penyandang Disabilitas di Desa Kertarahayu

[KARAWANG - KARAWANG.POLSEK.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.POLSEK.ID)

Jul 17, 2024 - 19:29





POLRES KARAWANG – Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono. SH.,SIK.,MSi melalui Kapolsek Cibuaya yang diwakili Bhabinkamtibmas Desa Kertarahayu Briпка Fajar Wahyudin melaksanakan giat sambang sekaligus meninjau perbaikan saluran air bersih untuk penyandang Disabilitas di dusun Sarengseng desa Kertarahayu.

Salah seorang warga di Dusun sarengseng III Desa Keratrahaya Kec. Cibuaya yang bernama Agus menderita Disabilitas, menurut info yang diterima warga tersebut tidak memiliki sarana air bersih karena selama setahun memiliki tunggakan pembayaran ke PDAM sehingga akses air bersih untuk MCK dan sebagainya tidak ada.

Kapolsek Cibuaya, Iptu Dindin Mardiana SH terjun langsung ke lokasi dan segera membantu dengan uang pribadinya melunasi tunggakan penyandang disabilitas tersebut,

"Setelah mendengar info bahwa ada salah satu warga yang rentan dan membutuhkan pertolongan, sepatutnya kita mengulurkan tangan memberikan bantuan, besar dan kecilnya kan tergantung, yang penting kita ikhlas" ujar kapolsek saat dimintai keterangan.

Bersama-sama dengan masyarakat yang sedang melakukan aktivitas, Briпка Fajar membantu warganya sambil memberikan edukasi dan informasi terkait Kamtibmas.

Briпка Fajar mengatakan, atas nama pribadi dan seluruh jajaran personal Polsek Cibuaya Polres Karawang turut senang dan berbangga atas kegiatan positif warga masyarakat yang turut serta membantu saudara-saudaranya yang membutuhkan.

” Semoga kegiatan seperti ini bisa memberikan dampak yang positif kepada

masyarakat, yang lebih membantu yang kurang. karena hal-hal positif seperti ini yang bisa mendongkrak empati penduduk," tutup Kapolsek Cibuaya

"terimakasih atas kunjungan dan bantuannya pak polisi" ujar Agus warga di desa tersebut.

(Polsek Cibuaya Polres Karawang)